

## Ein herzliches Danke

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Schulkammeraden und Bekannten, die uns zum Abschied von unserem lieben Entschlafenen durch herzlich geschriebene und gesprochene Worte, stillen Händedruck und lieben Umarmungen sowie durch Blumen und Geldzuwendungen ihr Beileid bekundeten.

Wir sind überwältigt von der großen Anteilnahme, Freundschaft und Zuneigung, die uns entgegengebracht wurde.

## Ein besonderer Dank gilt

- den Ärzten und Schwestern der Palliativstation Suhl für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung
- der spezialisierten ambulanten Palliativversorgung (SAPV) Meiningen für die Unterstützung
- seiner Hausärztin Frau Dr. Cernakova
- seinem Freund Dirk Schröder und Gabi
- dem Bestattungsinstitut Zehner
- Herrn Leonard Brandt für die Worte zum Abschied

In liebevoller Erinnerung
Ursula und Sabine Richter, im Namen aller Angehörigen

Themar, Lengnau (CH), Meiningen, im Januar 2020

